

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**EL MAXIMATO DE AMLO: PAQUETE ECONÓMICO, CANDIDATURAS, RELEVO DE ZALDÍVAR...; ARMENTA Y MIER, “JUNTOS, PERO SEPARADOS”**

En tiempo y forma, en este espacio señalamos estilo personal de gobernar de Andrés Manuel López Obrador, similar al que impuso en su sexenio, Carlos Salinas de Gortari, su enemigo político-personal: de manera siniestra, perversa, tenebrosa, maquiavélica y autoritario.

Como también reiteramos que, actual sexenio, es una segunda parte del salinismo.

Salinas, llegó por un fraude electoral en el 88, contra el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, cuyo autor principal, presuntamente fue Manuel Bartlett Díaz, como secretario de Gobernación, con la célebre frase: “se cayó el sistema”.

El actual mandatario, reiteramos, llegó al poder, previo pacto con Enrique Peña Nieto, cual en tiempo y forma, acusó durante proceso electoral del 2018, ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

No fue casualidad ni coincidencia, que previo a finalizar el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, de la noche a la mañana, le imponen a José Antonio Meade Kuribreña, como integrante del gabinete, en secretaría de Energía y encargado de las finanzas nacionales.

Como tampoco fue casual que en el peñato, Meade Kuribreña, fuera canciller, titular en la Sedesol y nuevamente, terminar el sexenio del “saqueo, pillaje y corrupción”, como llamaba, llamaba, jeh!,



Andrés Manuel López Obrador, en sus foros matinales de inicio del régimen, administración de su antecesor en Palacio Nacional.

En el intermedio del gobierno que encabezaron los tolucos, creció la figura de un político de oposición, para ser el próximo Presidente, Ricardo Anaya Cortés, quien mantuvo pleito y odio jarocho, con Enrique Peña Nieto, al grado que el panista, en un debate de presidenciables, contundente, advirtió: de ganar, meterá a la cárcel a Peña, por corrupción en su gobierno.

Previamente, con toda perversa intención, modificaron los Estatutos del PRI, para que llegue a la candidatura presidencial, un ciudadano que no es militante del partido, como Meade.

Es decir, se trató de impedir el paso a otros políticos priistas, para la candidatura presidencial.

Reforma que se aprobó en Asamblea Nacional en el Palacio de los Deportes, lo demás, es historia, diría distinguido veracruzano.

Con esa revelación que hizo Anaya Cortés en un debate de aspirantes a la Presidencia, bastó para que el aparato electoral del gobierno y del partido en el poder, opere en contra del mismo Meade y autoflagelo de los mismos priistas.

¡Facilitar el poder para Andrés Manuel!, cual en tiempo y forma, presuntamente, insistimos, pactó con Peña, cual acusó Castañeda Gutman.

Al inicio de este gobierno, Andrés Manuel López Obrador, llamaba al de su antecesor, el del “saqueo, pillaje y corrupción”, propaganda mediática pura, para posicionarse como el Ejecutivo de un gobierno de izquierda.

No metio a nadie a la cárcel, y se da por hecho que, apenas salga de Palacio Nacional, la noche del 30 de septiembre 2024, recobre su libertad, Emilio Lozoya Austin. Si es que no antes.



A los que llamaba corruptos, mafia del poder, machuchones, innombrables, hoy, en la visión de Andrés Manuel López Obrador, después que Morena “ganó” los gobiernos estatales que gobernaba el PRI, son “patriotas”.

Contexto en el que se entiende, cómo Carlos Salinas de Gortari se achicó, ante el poder autoritario, mesiánico y omnipotente, con el que, hoy, ejerce el poder; el que lo lapidó desde hace años, con el apodo de “innombrable”.

O de qué manera interpretar que, el político de Tabasco, llevó a cabo su “proceso interno”, para “elegir” virtual candidata presidencial en Morena, y aspirantes a 9 gobiernos en las elecciones que se llevarán a cabo el próximo 2 de junio.

Aquí, en tiempo y forma, aseguramos que, para la visión política del ex jefe de gobierno en CDMX, la “transformación”, será completa si una mujer sería su sucesora y qué mejor que la amiga de la amiga del amigo: Claudia Sheinbaum Pardo.

Engañó a otros aspirantes y, hoy, tiene bajo su poder, a Marcelo Luis Ebrard Casaubón, quien no tuvo el nivel, visión, ni autoridad moral para desertar con sus simpatizantes y correligionarios de Morena, como en su momento, lo hicieron ante un presidencialismo autoritario, el ingeniero Cárdenas, el finado Porfirio Muñoz Ledo y la hoy senadora, Ifigenia Martínez Hernández, entre otros destacados políticos que se integraron en la histórica Corriente Democrática del PRI.

Hoy, Ebrard, confirma que el avasallante presidencialismo que ejerce Amlo, lo “dobló”, se disciplina y berrinche que hizo por no ser candidato presidencial de Morena, lo compensarán con un cargo de elección popular.

¡Vamos pues!, no tuvo el valor que tuvo su tutor en política, Manuel Camacho Solías -qepd-, para renunciar a Morena y su jefe máximo.



Ignoramos si lo amedrentaron o sopesó riesgos de enfrentarse al Presidente de la República.

Cual decía ilustre priista de Coahuila, Oscar Flores Tapia, “con el Presidente, ¡todo! Contra el Presidente, ¡nada!”. Ebrard, no es excepción.

Este fin de semana, Andrés Manuel López Obrador, engañó a varios más, como al novato que incursionó en política, Omar García Harfuch.

Con más tablas, viejas mañas y viejos modos de hacer política, inclinó la balanza a favor de Clara Brugada Molina. No obstante que el joven ex titular de Seguridad en CDMX, ganó “encuestas” gansito, en consecuencia, “ysq”, impuso a su “camarada” de Iztapalapa, alcaldía que, con ella, está inmersa en violencia, delincuencia, feminicidios, carestía de agua, servicios públicos...

Además, Andrés Manue López Obrador, aún no se atreve a ubicarse coo un Presidente que va de salida, o cómo entender que, a toda costa y costo, se atribuye nombrar al sustituto de Arturo Zaldívar, cuando éste renunció a un lugar en el pleno de la Corte, asunto que corresponde a Claudia Sheinbaum, si es que gana la elección en el próximo año.

Debió dejar el asunto pendiente. ¿O sabe algo?

Además, no obstante que el paquete económico 2024, él, sólo ejercerá Ingresos y Egresos por 9 meses, sólo él y luego él y el que sigue él, para operar esos recursos.

“#Es Claudia”, ni siquiera intervino para opinar siquiera; a cambio, se tuvo que conformar con un hecho patético: al final de cada intervención de sus correligionarios en San Lázaro y el Senado, durante debate del paquete económico y extinción de 13 Fideicomisos en la Corte, quemaran incienso y mirra, con nombrarla “como la próxima Presidenta”, previa alusión a López Obrador, “como el mejor Presidente de toda la historia”, como si el general Lázaro Cárdenas y el prócer mexiquense, Adolfo López Mateos, fueran cosa menor que el tabasqueño.



Remate al nefasto presidencialismo que padece esta nación desde hace décadas, virtual arrebatado que hizo el morenista número uno del país, a su potencial sucesora, en la candidatura de Morena, para jefatura de gobierno en CDMX.

Impuso a Clara Brugada Molina, y poco importó que maquiavélico invento de “encuestas” diera como favorito al señor Omar García Harfuch.

Se da el lujo de ofrecer premios de consolación a perdedores de la candidatura por una gubernatura, con un escaño en el siguiente sexenio, como si en este país, él, el partido que su visión política creó, y su clase política, fueran los únicos dominantes de la voluntad popular.

Deleznable, inmoral, espectáculo que ofrecieron en el “proceso interno” de Morena, en CDMX, porque, hay que decirlo, ese audio que circuló en redes sociales donde se escucha la voz de Martí Batres Guadarrama, con órdenes a quién sabe quién, de que siga la guerra sucia contra García Harfuch, fue acertada.

Y “ysq”, impuso a Clara Brugada.

A poco más de 10 meses de entregar al poder a la senadora Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz o Claudia Sheinbaum Pardo, el presidente Andrés Manuel López Obrador, creó su propia “mafia de poder” y de esa manera, ejerce el poder: como su antecesor, Carlos Salinas de Gortari, lo ejerció.

Más que criticar al mandatario con ello, él, hay que decirlo, únicamente ejerce el poder, como lo permite nefasto presidencialismo en el país.

Realidad que lacera, humilla y denigra a la clase política de la nación, a los ciudadanos e irrita más, cuando Andrés Manuel López Obrador, reitera estribillo: “no somos iguales”

¿No?

EN EL CHACALEO



¿La reelección de algunos legisladores del PRD en el Congreso? O qué más puede exigir el CEN de ese partido, quien a través del coordinador de esa bancada en San Lázaro, Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro, insiste y persiste que él, va por la candidatura de su partido, cuando sabe y conoce que hay un Frente Amplio por México, que van juntos el PAN-PRI-PRD, en los cargos de elección popular en el 2024... Además, como en el frente oficial, Morena, es la cabeza de esa coalición, en la oposición, el PAN, es primero en esa alianza opositora. ¿Entonces?, por qué, querer enturbiar postulación del FAM en CDMX, para el ex diputado federal -LXIII Legislatura-, Santiago Taboada Cortina, alcalde con licencia en Benito Juárez... Además, otra perredista que aspira a la postulación, Sandrita Cuevas -cual la llama distinguido fan veracruzano-, mejor que se dedique a buscar la reelección en alcaldía Cuauhtémoc, donde, hay que decirlo, entrega buenas cuentas a su partido... Empero, nada impide que se inscriban al proceso interno, cuyo resultado se conocerá a principios de enero 2024... Por lo pronto, ayer, en Iztapalapa, territorio brugadista, el panista, encabezó -en virtual arranque de precampaña-, concurrido mitin, donde una asociación civil, "Poder, Orgullo y Fuerza Priet@", que preside María José Gutiérrez, le entregó el bastón de mando... Significativo, que en ese evento, más de 20 mil ciudadanos que simpatizan con la candidatura de Taboada-, acudió el dirigente del PRI en CDMX, Israel Betanzos... Como también, el hecho de que la concurrencia acudió a una zona popular, Santa Cruz Meyehualco, que fue tiradero de basura en el pasado... ¡Va con todo!, Santiago Taboada, por la jefatura del gobierno en CDMX... Aún circula en redes sociales, ¡en Acapulco!, en todo Guerrero, manta con nombres de los 9 diputados federales de Morena-Verde-PT, del estado y del famoso puerto, que, durante discusión y debate del Presupuesto de Egresos de la Federación, votaron contra la reserva del Fondo de Reconstrucción, por 50 mil mdp, que presentó el PRI, a través del diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, en beneficio de los damnificados por huracán "Otis"... En el puerto, tierra de Guerrero, ¡el México bravo, pues!, recordarán sus nombres y partido, a los que hoy los "representan" en Cámara de Diputados: María del Rosario Merlín García (Acapulco), Morena; Araceli Ocampo Manzanares (Iguala), Morena; Pedro Sergio Peñaloza Pérez (cuarta circunscripción, Guerrero), Morena; María del Rosario Reyes Silva, (cuarta circunscripción, Guerrero), Morena; Carlos Sánchez Barrios, (Chilpancingo), Morena; Pedro Amilcar Sandoval Ballesteros, (Acapulco), Morena; Eunice Monzón García (Ayutla de los libres), Verde; Victoriano Wences Real (Tlapa), PT; Luis Edgardo Palacios Díaz (Zihuatanejo), Verde... Será verdad lo que se comenta entre la clase política del PAN-PRI-PRD, en el sentido de que el senador Dante Delgado Rannauro, se prestó al juego con el oficialismo y, mandó de cacha votos en la contienda presidencial, al aventurero en política, que se llama Samuel Alejandro García Sepúlveda, con apenas dos años de gobierno en Nuevo León y ahora, ambiciona, avaricia y codicia la Presidencia... La verdad, no creemos que tenga los bonos suficientes en su trayectoria como para llegar a Presidente y, hay que decirlo, sólo va de quita votos que serían para la candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz... Damos la razón a "el tal amlito", al



diputado Rubén Moreira y panistas, quienes acusaron en tiempo y forma, que hay “sana cercanía”, entre el MC y el jefe máximo de Morena... ¡Qué vergüenza!... Ricardo Monreal Ávila, que bien definió conocer los tiempos de la política, reaparece en un noticiero radiofónico, en el cual, reveló el “no me veo” en el gabinete de Claudia Sheinbaum, si es que gana la contienda presidencial, y definió su bagaje legislativo, con lo cual, denotó que aspira a un encargo de elección popular, el cual, podría ser el de representante popular en San Lázaro e, implícitamente, coordinador parlamentario de Morena, en LXVI Legislatura... Revela que la ex jefa de gobierno en CDMX, fue quien dialogó directamente, por dos ocasiones, con Marcelo Ebrard, para que no se fuera de Morena y acordaron futuro político-personal del soberbio ex canciller, pero no dio más detalles... Monreal, admite complejo “proceso interno” de Morena en CDMX, en el cual, ganó Omar García Harfuch, pero la candidatura fue para Clara Brugada... Como también resaltó que Ebrard, vetó a su creación, Mario Delgado Carillo, como dirigente del partido oficial... El Político de Zacatecas, se congratula de la permanencia de Ebrard, en Morena, con lo cual, se afianza -vislumbra-, la candidatura de Sheinbaum... Luego de las diatribas, guerra sucia, fuego amigo y periodicazos entre los aspirantes a sucederlo, el gobernador en Puebla, Sergio Salomón Céspedes, convocó a sus correligionarios para exhortarlos a la unidad en el partido oficial y cohesionarse por el bien de la entidad y su progreso... En esa foto que difundió el gobernador, aparecen el virtual sucesor en el Palacio de Gobierno de Puebla, Alejandro Armenta Mier y el diputado y coordinador de la bancada en San Lázaro, Moisés Ignacio Mier Velazco... Juntos, pero distantes; o juntos pero no revueltos, como usted lo interprete... O mejor dicho, una imagen, dice más que mil palabras... Esa foto, el diputado y el gobernador, la publicaron en su tuit... ¡Ah!, la política, que divide familias y amigos... México y la República de Corea, se ubican entre las 15 principales economías del mundo, ponderó la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, al recibir la visita del presidente de la Asamblea Nacional de ese país, Kim Jin-pyo... Atenta a lo que sucede en Nuevo León, la diputada y presidente en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...